

ENAP inicia la distribución de Gas de Chile de la mano de Glen Energy

- Desde la Planta Linares de la compañía salió este viernes el primer cargamento de 250 cilindros, concretando así la puesta en marcha del nuevo modelo de negocio creado por la estatal para ingresar al mercado mayorista de gas licuado de petróleo (GLP).

Longaví, 28 de abril de 2023.- Desde la Planta de Linares de la Empresa Nacional del Petróleo (ENAP) salieron, este mediodía, los primeros 250 cilindros Gas de Chile que la empresa ha dispuesto en el marco de su nuevo modelo de ingreso al mercado mayorista de gas licuado de petróleo (GLP). El cargamento se concretó gracias al contrato recién firmado con la marca Glen Energy, distribuidora de Ñuble que diversificará su oferta al sumar los galones magenta de la estatal a los propios, ampliando, además, su presencia hacia la región del Maule.

Así comienza oficialmente la venta a distribuidores que realiza la estatal en la Planta de la Dirección de Almacenamiento y Oleoducto (DAO) de ENAP en Linares, la cual, tiene una capacidad de envasado de 4 mil cilindros al día y ahora —junto con la Planta DAO San Fernando en O’Higgins— superará la capacidad de almacenamiento actual de 10 mil 400 cilindros, entre llenos y vacíos. Ambas instalaciones fueron parte de un proyecto de ampliación luego del anuncio, en diciembre pasado, del nuevo modelo de negocios de la estatal en este rubro.

Alejandro Luco, director DAO de ENAP, enfatiza en la importancia de concretar los objetivos definidos por la estatal y lo establecido en los contratos. “Hemos comenzado hoy a ingresar al mercado como un actor mayorista y junto a diferentes distribuidores, lograremos que nuestros cilindros Gas de Chile lleguen a los hogares, a ese cliente final”. “Es destacable el compromiso de nuestro equipo, tanto de Linares como de San Fernando, por sacar adelante este modelo, dado el impacto social que tiene y que posiciona a ENAP como distribuidor mayorista; esto no es un logro individual sino de que de todo el DAO y de todos los otros actores involucrados en sacarlo adelante”, agrega.

Por su parte, el gerente de Glen Energy, **Nicanor Galindo**, cuenta que hace un par de años son parte de este mercado y la inclusión del gas licuado es importante precisamente por el tema de inversiones relacionadas a los cilindros, dado que gracias a éstos se define la cobertura a desarrollar. Plantea que “el impacto principal de este hito que celebramos hoy con ENAP es que gracias a este convenio ampliamos nuestra presencia en distribución mediante la marca Gas de Chile”. Asimismo, detalla que, los 250 cilindros estarán destinados en forma inmediata para Linares y su entorno, en lugares como Colbún. En un breve plazo, se sumará Pelluhue, Curanipe y Cauquenes y, posteriormente, Glen Energy incorporaría la marca Gas de Chile a su distribución en Ñuble.

ENAP está sumando nuevos aliados a Gas de Chile. De hecho, al igual que con Glen Energy, la última semana de abril firmó contrato con Gasnet y el puntapié inicial lo dio el 27 de marzo con la empresa SumaGas.